



Pérez Portilla, nuevo líder del sindicato UGAM-COAG P11

## «El futuro de Cantabria no lo puede decidir un prófugo de la justicia desde Waterloo»

La presidenta cantabra, María José Sáenz de Buruaga, rechaza la ley de amnistía acordada entre el PSOE y Junts y anuncia que su Gobierno emprenderá acciones legales contra el acuerdo P2-3



### «NO A LA AMNISTÍA»

Más de mil personas vuelven a concentrarse frente a la sede del PSOE para mostrar su rechazo a los acuerdos de los socialistas y los independentistas para la investidura de Pedro Sánchez P7

Por segundo día consecutivo, cientos de personas se manifestaron en Santander frente a la sede del PSOE de Cantabria. / JUAN NOVO

### Leticia Díaz: «La investidura es un golpe a la Constitución» P3

## García Page contra la amnistía: «Si hay que librar una batalla, lo haré»

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García Page, dijo con determinación que la viabilidad de un proyecto que otorgue privilegios fiscales o financieros a una región específica de España es nula. El socialista expresó así su firme compromiso de enfrentar cualquier desafío legal que ponga en peligro los principios constitucionales,

declarando: «Si es necesario librar una batalla, lo haremos». «Será totalmente inviable una votación que cuestione algo que la Constitución establece. Más allá del ruido, las opiniones y los cambios de parecer, si es necesario interponer un recurso, lo haré. Pero no permitiremos que se reinterprete la Constitución española», afirmó. P16-17



POR LA IGUALDAD DE LOS ESPAÑOLES

NO A LA AMNISTÍA

Plaza de Pombo, Santander

12 NOV 12:00h



## La justicia se levanta ante el atropello del PSOE y sus socios: «Es un ataque»

El juez decano de Cantabria, junto al resto de jueces decanos, manifestó su desacuerdo con el texto del acuerdo entre PSOE y Junts para la investidura, así como el Colegio de la Abogacía de Cantabria que se mostró preocupado por el Estado de Derecho P-213

## Sánchez cede una más y entregará la Seguridad Social al País Vasco P18-19

## El daño ya está hecho

Por Fermín Bocos P15

## El Racing intenta cortar su mala racha ante el Valladolid

Racing de Santander y Valladolid se miden hoy con el objetivo de cortar la mala racha de resultados, en el caso de los locales, y de lograr una regularidad que se le resiste fuera de su estadio, en el caso de los visitantes. P28-29